



Spielplatz an der Grillhütte – Der Rutschenhügel steht



Der Arbeitseinsatz fand am Samstag, 6. Oktober 2018, bei angenehm warmen Temperaturen statt.

Etwa 25 freiwillige Helfer und einige Kinder waren am Spielplatz an der Grillhütte am Start, um an ihrem freien Samstag den Rutschenhügel aufzubauen und zu modellieren. So „nebenbei“ wurde auch der Wasserhügel gärtnerisch auf Vordermann gebracht und eine Baumhöhle gestaltet.

Es gab alle Hände voll zu tun. Leichte und schwere Arbeiten warteten darauf, getan zu werden. Viele Kubikmeter Erde und Sand, einige Tonnen Steine und viele Meter Eichenstamm wurden zunächst mit schweren Gerät oder vereinter Muskelkraft bewegt und anschließend per Hand an ihrem vorgesehen Platz be- und verarbeitet.

Der Arbeitseinsatz war umfassend vorbereitet und so war es am frühen Nachmittag geschafft. Danke an alle Helferinnen und Helfer.